

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Marie Murigneux est une incroyable centenaire



Alexis Badoï, maire de Saint-Genis-l'Argentière, est venu féliciter cette extraordinaire centenaire, exemple de cordialité, de vivacité d'esprit et d'ouverture aux autres. Photo Progrès/Monique ALLIX-COURBOY

Marie Murigneux a fêté son centième anniversaire. Pour l'occasion, plus de 70 personnes ont fait le déplacement, dont le maire de la commune.

Dimanche 12 mars, dans la salle polyvalente ensoleillée, au milieu de plus de soixante-dix personnes venues la fêter et l'honorer, une toute petite dame était l'objet de toutes les attentions : Marie Murigneux fêtait ses 100 ans, jour pour jour.

Une bonne connaissance de l'orthographe

Cent ans d'une vie commencée au hameau de Boussoire où la petite Marie Rivoire vit le jour dans une famille de onze enfants où l'on vit vieux. Plusieurs d'entre eux dépassèrent les 90 ans, l'une de ses sœurs

atteignant plus de 101 ans. Comme tous les enfants de la campagne à l'époque, Marie aida à la ferme et travailla dans les champs manquant souvent l'école.

À 13 ans, elle obtint le Certificat d'études primaires, gage d'une orthographe « à faire pâlir la nouvelle génération ». Pas question de perdre cette orthographe donc, tous les mardis, Marie est assidue aux parties de scrabble du Club de l'Amitié.

Mère de cinq enfants

Marie n'a jamais quitté cette commune où en 1948, elle épousa Joseph (Jo) Murigneux et s'installa dans la maison familiale où elle demeure toujours, sans aide, mais avec les visites quotidiennes de ses enfants. Jo et Marie eurent cinq enfants : Georges (en 1949), Agnès (en 1951), Annie (en 1954), Jacky (en 1956) et une

petite Françoise née en 1959 qui ne vécut que quelques jours.

Mère au foyer, elle se dévoua pour la paroisse et fut un fidèle soutien pour son mari, maire de la commune pendant 17 ans.

On la rencontre, sans canne et droite comme un « i », dans les rues du village, allant à la bibliothèque chercher des romans ou dans son jardin sans trop de mauvaises herbes.

Le secret de sa longévité ? Son ouverture aux autres, sa curiosité de nouveaux paysages, sa bonne cuisine et sa convivialité sans doute.

De notre correspondant Monique ALLIX-COURBOY

WEB +

Découvrez notre diaporama photo sur leprogres.fr

L'ARBRESLE

Un accès provisoire au chantier depuis la RN7

Le segment de la rue Émile-Zola, relié à la RN7, sera réservé aux engins de chantier nécessaires à la création d'un bassin d'orage de 800 m³. Ce dernier commencera cet été.



L'obligation d'études techniques sur la passerelle a retardé l'ouverture du chantier. Photo Progrès/Gérard URBIN

Dans notre édition du 9 mars, nous indiquions que, lors dans le rapport d'orientation budgétaire du conseil municipal du 6 mars, la création d'un accès à la RN7 depuis la rue Émile-Zola.

Contacté, Gilles Peyrichou, adjoint en charge des voiries, indique que cet accès sera provisoire et réservé au chantier de création d'un bassin d'orage de 800 m³, sur le site de l'ancienne usine Planche (Fleurmat). Inscrite dans le programme d'actions de prévention des inondations, la démolition de l'ancienne usine Planche devait permettre le réaménagement de la confluence Brévenne-Turdine.

perturber le fonctionnement de la station d'épuration du Syndicat intercommunal d'assainissement du Pays de L'Arbresle (SIA-BA). L'étroitesse des rues du Vieil Arbresle ne permettant pas de créer un réseau d'eau séparatif pour les eaux pluviales.

La Communauté de communes du Pays de L'Arbresle (CCPA) assurera la maîtrise d'ouvrage de ce chantier, la commune de L'Arbresle, propriétaire du site, assurant l'intégration paysagère.

Lors de la démolition de l'usine, un accès provisoire au chantier, via la rue Émile-Zola, avait été ouvert sur la RN7. Le chantier débutera à l'été.

De notre correspondant Gérard URBIN

Réalisation d'un bassin d'orage de 800 m³

Ce chantier doit permettre aux rivières de s'étendre en cas de montée des eaux. La nécessité de créer un bassin de rétention des eaux usées et pluviales est venue s'ajouter, afin de ne pas

RHÔNE NORD

Devenez correspondant de presse

Notre journal recherche un correspondant local dans les communes suivantes : Amplepuis, Joux, Brullioles, Brussieu, Chambost-Longessaigne, Haute-Rivoire, Les Halles, Les Sauvages, Longessaigne, Montrorant, Saint-Clément-les-Places, Saint-Forgeux, Saint-Genis-l'Argentière, Saint-Laurent-de-Chamousset, Saint-Marcel-l'Éclairé, Saint-Romain-de-Popey, Sainte-Foy-l'Argentière, Souzy, Villechenève. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle nécessite de la disponibilité, beaucoup de curiosité et une grande ouverture d'esprit sur tous les aspects de la vie locale. Elle peut convenir, par exemple, à des parents au foyer, des étudiants, des salariés, des enseignants ou des retraités. Vous avez le sens de l'écriture et de l'image ? Vous habitez sur place, possédez un moyen de locomotion, un appareil photo numérique et un ordinateur connecté à internet ?

Adressez un courrier de motivation par mail à : rhononord@leprogres.fr

SAINT-GERMAIN-NUELLES

La 48^e marche du club des Grisemottes est prévue ce 19 mars

Ce samedi 11 mars les bénévoles du club pédestre des Grisemottes ont balisé la 48^e marche du dimanche 19 mars. Répartis en plusieurs groupes, les 40 bénévoles ont parcouru chacun au moins une dizaine de kilomètres. Il fallait porter les piquets, les flèches, les croix et bien connaître les sentiers.

La marche partira de la salle polyvalente du Colombier dès 8 h jusqu'à 14 h. En fonction du parcours choisi il faudra compter entre 2 heures et 9 heures sur les cinq parcours de 8 à 28 km.

Des circuits de marche pour tous

Deux circuits de 4 à 6 km seront accessibles pour les familles en poussette et aussi pour les personnes à mobilité réduite. Sur les petits parcours, les enfants pourront participer aux jeux et trouver des énigmes, des devinettes et rébus et gagner des médailles. Des points pauses sont prévus ou les marcheurs pourront se ravitailler.

Aline Brun fait partie des 90 bénévoles et

est en charge de la logistique du matériel, de la nourriture, des buvettes du buffet à l'arrivée. Elle a prévu pour 1 000 personnes, mais une cellule sera en charge d'ajuster les quantités, l'an passé il y avait 1 400 personnes.

Une marche tous les week-ends

Aline aime l'ambiance du club, tous les membres sont au courant de ce qui se passe, il y a une grande symbiose. Chaque mois, il y a une réunion et tous les élus participent. Chaque week-end, le club propose une marche. Il y a, aussi, la marche nordique, les séjours aux calendes de cassis, montagne, alsace...

De notre correspondant Bertrand GANDON

Adresse du club : les Grisemottes 180 chemin du Moulin. Contact par mail : contact@lesgrisemottes-rando.org ou par tél. : 04.74.01.51.01/04.74.01.21.08



Une partie des 40 bénévoles s'est retrouvée au foyer communal pour le casse-croûte du midi avant de repartir sur les chemins. Photo Progrès/Bertrand GANDON